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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.FIEDLER, Dr.BAUER 
und Genossen 

an den Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 
betreffend Sicherung des Schulweges 

§ 97 aAbs. 1 der StVO. lautet folgendermaßen: 
"Die Behörde kann auf Vorschlag oder nach Anhörung der Leitung 
eines Kindergartens oder einer Schule geeignete Personen (z.B. 
Lehrer 'oder Erziehungsberechtigte) mit der Regelung des Verkehrs 
nach Maßgabe des Abs. 3 betrauen; sie hat den betrauten Personen 
einen Ausweis, aus dem die Betrauung hervorgeht, auszufolgen." 

Die unterfertigten Abgeordneten richten an den Bundesminister für 
handel, Gewerbe und .Industrie folgende 

A n fra g e : 

1) Welche Erfahrungen wurden seit dem Inkrafttreten des § 97 a 
der stVO. bisher gemacht? 

2) Wurden die für Schulwegsicherungszwecke eingesetzten Personen 
vor ihrem Einsatz entsprechend geschult? 

3) Wemyja, in welcher Form ist die Schulung vor sich gegangen?-

4) Wenn nein, ist beabsichtigt, daß solche Personen in Zukunft 
entsprechend geschult werden sollen? 
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